
 

Ｈ30年度北浦和校協議会「理事会」第 8回議事録 

                                                     作成 １４期 加藤眞一 

Ｉ 経緯 

1. 開催日 平成 30年 12月 12日(水) 13：00～14：55 

2. 場所   浦和ふれあい館 第二会議室 

3. 出席者(敬称略) 

（8 期）本間 進、藤枝 一子（9 期）笹川 幸雄、野口 茂雄、松本 康夫（10 期）池田 善四郎（11 期）樋口 

松男、成瀬 昭一（13 期）瀧澤 道夫、松尾 郁子（14 期）高木 伯耿、加賀見 優、加藤 眞一（16 期）庄子 

誠一、脇田 国之、内藤 満（17期）伊藤 洋一、小嶋 正昭 

欠席:（9期）松尾. 康（16期）小林 賢治、（17期）大森 憲彦、古屋敷 恵美子 

 

ＩＩ．議題と討議 

1. 前回 11月 14日の第 7回理事会議事録の確認 ― 異議なく了承される。 

 

2.  次期北協会長及び連合会会長をどうするかを討議 

 前回理事会で北協会長と連合会会長を同時にやるのは、大変なので、別建てで考え、各期から候補者を推薦 

 し、12月理事会で討議したいと話し合ったが、結局本日まで推薦は、なかった。 

 連合会会長として、13期瀧澤理事、9期松本理事、笹川理事、8期藤枝理事、14期加賀見理事など多数の名 

   前が上がったが、いずれも候補者に上がった方が、引き受けず硬直状態となった。 

高木会長が引き受けて総務担当瀧澤理事、庄子理事、加賀見理事の 4名に会計担当を 14期から出す 5名体

制で了承した。 

 北協会長は、16期庄子誠一理事が担当と決まった。 

 

3． 15期の扱い報告 

   15期野川元氏と高木会長が話し合ったが、依然として役員はやらないなど進展がないため、当面は、現状のま 

   まで行くと報告があった。 

 

4.   演芸会、ボウリング大会、講師派遣の報告 

   Ａ） 11月 27日の演芸会について、成瀬理事から 8期だけ当日朝と昼休みにリハーサルをしていた件、役割分 

      担が明確でなく徹底していなかった件、音楽室の活用など問題点の指摘があった。 

   Ｂ） 12月 4日の 18期生に対する北協、連合会の説明会 

      18期の会長が協力的でなく、事務局側の説明不足のためかあまり良い受け取り方は、されなかった。 

      今後は、事前に学友会役員を集めて納得してもらってから全校生に説明した方がよいのではと 17期伊藤 

      理事から発言があった。 

 

5.   連合会文化祭・作品展（受付の人選）、演芸会の進行状態 

    文化祭・芸能発表会のＡ４ パンフレット（裏面は芸能発表会プログラム）は、瀧澤理事から各期会員数が配布 

    された。 

    芸能発表会の北浦和校の受付は、11期、17期から 1名づつお願いしたいので、決まり次第名前を瀧澤理事 

    まで連絡してほしい。 

    作品展については、理事会終了後、実行委員会メンバーと打ち合わせをする。 



6.   さいたマーチの案内 

    3月 30日（土）開催の 第 7回さいたマーチの北協の申し込みは、12月 25日までに 14期加賀見まで連絡。   

その他 

    ＊瀧澤理事から東浦和校から案内のあったグリーンレイサキソフォンコンサートについて発言があった。 

    北浦和校への割り当ては、50名分なので現時点での確定は、15名分なので、残りは、35名分となる。 

希望の期は、12月 25日までに瀧澤理事まで連絡してください。 

    ＊高木会長から、来年 1月の理事会は、旅行で不在となるので、加賀見理事が代理で開催するのでと発言が 

    あった。 

   

忘年会は、16：30からさいたま新都心の魚盛で開催された。出席者は、12名。           

      

 

  

次回開催： 平成 31年 1月 9日（水） 13：00～   浦和ふれあい館 第二会議室 

 


